



León, 16 de octubre de 2014

El PSOE denuncia otra paralización en la venta on line de entradas para el Auditorio

- **Evelia Fernández: “En dos de los tres años de la legislatura el servicio no ha funcionado”**
- **La edil socialista destaca este hecho como causa de muchas cancelaciones y de la caída de ingresos**

La concejala socialista Evelia Fernández denuncia, que de nuevo, el sistema para la compra telemática de entradas para el Auditorio Ciudad de León está paralizado lo que hace que estas interrupciones sumen ya más de dos años del total de la legislatura.

“Por la falta de concurso, por las deficiencias del servicio, por el recorte de personal y, en definitiva, por la negligencia del concejal los leoneses pasan años enteros sin poder acceder a la compra de entradas on line lo que supone muchas cancelaciones de actividades y, lo que es más importante, una caída de los ingresos para el Ayuntamiento que tanto los necesita”, explica la edil socialista Evelia Fernández.

Los problemas en la gestión, unidos a una deficiente programación y la pérdida, por estas, de los conciertos del Ciclo de Músicas Históricas que después de años de celebración en el Auditorio se han trasladado a la Catedral hacen que el centro cultural de León haya quedado diezmado tanto en la calidad como en la cantidad de actividades.



La concejala explica que en este momento, recién presentada la programación de este semestre, la venta de entradas solo es posible manualmente en el Auditorio, lo que puede implicar una falta de control sobre las ventas y los ingresos. Pero es que, además, es imposible de este modo captar compradores fuera de León.

Tras meses de deficiencias del servicio –recuerda la concejala del PSOE- el Equipo de Gobierno adjudicó el pasado mes de marzo el servicio de venta de localidades de los edificios municipales a una empresa a la que, posteriormente, tuvo que retirar la adjudicación por incumplimiento. En septiembre, en Junta de Gobierno Local del día 5, se acordó realizar la nueva adjudicación a la empresa colocada en segundo lugar en el concurso convocado. "Lo cierto es que no se ha hecho cargo del servicio y no sabemos cuál es la razón. Por ello solicitaremos explicaciones y, sobre todo, soluciones al concejal en la próxima comisión informativa", recalca Fernández.

La previsión de ingresos del Auditorio que este año ha realizado el PP se sitúa en 105.000, frente a los más de 400.000 euros de media de la pasada legislatura. "La crisis no lo explica todo. Una gestión incompetente, desde luego que sí y el PP ha dado muestras sobradas de que la cultura es una asignatura pendiente para ellos", concluye la representante del Grupo Municipal Socialista.